
RESUMO DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

JANDAIA DO SUL, REALIZADA PELO PRESIDENTE CLAUDIO 

ROBERTO TÁPARO, EM 25/11/2024.  

REQUERIMENTOS: 

Requerimento nº 04/2024 apresentado pelo Vereador ADEMAR 

ANTONIO KOTESKI JUNIOR - MAZINHO solicitando ao 

Excelentíssimo Senhor HÉLIO GOMES DA SILVA JUNIOR, 

Superintendente Regional do DNIT no Paraná, solicitando a aplicação de 

algumas ações visando melhorar a segurança de trafegabilidade na BR-369, 

como destaca abaixo: 

- A construção de uma alça de acesso, ou pista auxiliar visando à aceleração 

e desaceleração para entrada na corrente de tráfego da via principal, no trevo 

que dá acesso ao Distrito de São José; 

Essas são ações que, com certeza trarão melhor conforto e segurança aos 

cidadãos que necessitam trafegar por ali. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


